



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

prêts

Question écrite n° 113697

### Texte de la question

M. Alain Suguenot alerte Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement sur la réticence que présentent les banques à accorder des prêts aux personnes âgées de plus de 80 ans. Celles-ci ont parfois besoin d'un financement étalé afin d'aménager leur habitation pour pouvoir y demeurer le plus longtemps possible sans être dépendant. Le refus d'un prêt pour aménager sa maison est en contradiction totale avec les mesures du Gouvernement qui favorise la prise en charge partielle de certains aménagements. De plus, les retraités bénéficient assurément des rentrées d'argent régulières. C'est pourquoi il lui demande de veiller à ce que chaque citoyen puisse avoir accès au crédit quel que soit son âge.

### Données clés

**Auteur :** [M. Alain Suguenot](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 113697

**Rubrique :** Banques et établissements financiers

**Ministère interrogé :** Écologie, développement durable, transports et logement

**Ministère attributaire :** Économie, finances et commerce extérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 juillet 2011, page 7512

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)